



めぐり通信



Vol. 29 2018年6・7月号

みなさんこんにちは！長く続いたじめつとした天気もやっと抜け出し、夏本番到来です！それでも日数が限られているこの夏、皆さんは何をする予定でしょうか？海水浴やキャンプ、ドライブ、楽しみはいっぱいですね！熱中症には気を付けて楽しみましょう♪

＼ 栗沢ソフトボール大会 ／

6月18日に栗沢ソフトボール大会に参加してきました。去年に引き続き2回目の参加。今年こそは一回戦突破、そして優勝！と意気込んでいたのですが、残念ながら昨年同様に1回戦敗退でした。。。かなりの悔しさです。それでも練習から多くの方が集まって楽しくできたことには変わりありません！来年こそは勝ち抜きたい！応援、サポートしてください！ありがとうございました！どうぞ来年もお願いいたします♪



＼ 朝日花火大会 ／

今年も朝日花火大会が開催されます♪お盆の恒例行事として朝日町内会で開催している花火大会！毎年、地域の方を中心に多くの方々が見に来られ、その迫力に驚かされています！こんなに近くで花火を見られるのはここだけかもしれません！山に挟まれているため花火の音もかなりのものです♪ぜひ、見に来てみてください♪盆踊りもありますよ。

日時：8月14日
時間：19時30分頃から



＼ 東部丘陵地域をもっと見てほしい！「みる・とーぶ展」 ／

7月6日(金)～8日(日)の期間、札幌で開催された「北にあつまる手しごと展」に出展し、ここ東部丘陵地域のPRを行ってきました♪今回で第二回目となる「みる・とーぶ展」。この地域を地域外の方々にも知ってもらいたい、と思いを込めて出展。地域の作家さんの作品や、有志のみなさんによる手仕事を展示販売するほか、東部丘陵地域周辺のマップ「みる・とーぶmap」も更新し、配布してきましたよ♪ご協力してくださった皆様ありがとうございました♪



＼ みる・とーぶフォトコンテスト ／

「みる・とーぶ展」と同時に今年も「みる・とーぶフォトコンテスト～あなたが見つける！山里のひとコマ～」を開催しました！今回も地域の方々を中心にたくさんのご応募を頂きました！ありがとうございました♪右記にありますのが、今年を受賞写真です！ご覧ください♪

みる・とーぶ賞



「雪と星」

たかはし商店賞



「濃緑の宮村」

ログホテル
メープルロッジ賞



「私たちの美流渡小学校」

「一番」賞



「色違い絆」

四季彩 カメラの理光賞



「飛ばすよ～～」